



Pronunciamiento

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO VENEZOLANO Y LOS TERRITORIOS DE AMÉRICA LATINA



'La justicia como la palma florecerá' (Luc 7:22)



Desde el Departamento Ecuménico de Investigaciones denunciamos enérgicamente el ataque colonialista contra el pueblo venezolano; que una vez más pretende imponer, mediante la violencia armada, un orden político funcional a los intereses geopolíticos de Estados Unidos y sus aliados.

Rechazamos toda acción militar que viole la soberanía de los pueblos, profundice el sufrimiento de la población civil y reproduzca la histórica lógica colonial que ha convertido a América Latina en territorio de disputa, saqueo, control y disciplinamiento.

Nos oponemos a que, bajo discursos de “democracia”, “seguridad” o “liberación”, se normalicen intervenciones que destruyen vidas, comunidades y territorios, mientras se silencian las voces de los pueblos que resisten y construyen alternativas desde abajo.

Desde una ética ecuménica, popular, latinoamericanista, caribeña y liberadora, afirmamos que ningún proyecto político puede imponerse por la fuerza, y que el derecho a decidir el propio destino corresponde únicamente a los pueblos, no a potencias extranjeras ni a intereses corporativos transnacionales.

Expresamos nuestra solidaridad activa con el pueblo venezolano, con sus organizaciones sociales, comunitarias y populares, y con todas las luchas de Nuestra Abya Yala que enfrentan hoy nuevas y viejas formas de colonialismo, militarización y despojo.

Llamamos a fortalecer la resistencia anticolonial, la articulación regional y la defensa de la vida, frente a un sistema que insiste en sacrificar pueblos enteros en nombre del poder y el capital.

¡Por la autodeterminación de los pueblos,
por la vida digna, por una paz con justicia social, libre de autoritarismos y
violencia!

¡FUERA ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA LATINA!